

Das Tagebuch von mArtin...



13. Juli 2016 20:00 Uhr

Man muss sich nur die Fakten vorstellen: Der Premierminister von Großbritannien verliert die (Volks-)Abstimmung des Jahrtausends und hält die Rede zu seiner Abdankung vor versammelter Journalistenschar. Was danach passiert ist entweder reiner Zufall, da er vergisst, dass er noch per Mikroport mit der Tonspur verkabelt ist, oder es ist doch ein wenig Berechnung. Niemand weiß das - abgesehen von ihm selber.

Das Ergebnis finde ich auf jeden Fall sehr ansprechend.
Ich glaube, da ist jemand nicht so besonders unglücklich...

(C) mArtin 2024